



え？ 財産が
少ないほうがもめるの…



春美 里歌 伊藤 麻巳

思っていた春美さん。でも思わずデータを知つてびっくり。将来、相続でもめる可能性があるかもしれないし、家族で話し合いをしておくことと、決意したようです。春美さんがそこまで考えるようになつたデータとはいつたい…



相続税を支払っている人が意外と少ないことに気づいたの
麻巳子 相続税って聞くと、お金持
ちのイメージ強いもんね
里歌 私はてっきり、相続の時に全員が支払うものだと思ってた
春美 そうでしょ。でも、ほとんど
の人は関係ないみたいなの。そ
うでしょ 先生



いとう・りょうた(伊藤亮太)
スキラージャパン副社長。CFP®、DC
アドバイザー、証券外務員資格など

証券会社勤務後、2007年11月に独立系FP会社スキラージャパンを設立。マネー・ライフプランニングの提案、保険の見直し、証券取引所などの資産運用に関する講演など多方面で活躍。資産運用や保険などに関する書籍も多数執筆

FP 伊藤亮太のサイト
<http://www.ryota-ito.jp>
スキラージャパン
<http://www.skirr.jp.com>

遺産分割事件のうち認容・調停が成立した件数（遺産の価格別）			
年度	総数	5,000万円以下	5,000万円超
2004年度	6,690	4,707	1,983
2005年度	6,937	4,929	2,008
2006年度	7,288	5,144	2,144
2007年度	6,992	5,111	1,881
2008年度	7,413	5,391	2,022
2009年度	7,828	5,697	2,131
2010年度	7,987	5,934	2,053

(出所) 司法統計年報／単位：件

麻田子えー、そんなにいっぱい！民間の弁護士さんなんかに相談する場合もあるでしようから、実際の相談件数は、もっと多いってことでよね

里歌 相続税は関係なくても、遺産の分割でもめちゃうことを考える
と、あらかじめ家族で話し合っておくべきよね。あとは親に、遺言書を残しておいてもらうことも大切
かも

日ごろから遺産分割でもめないといふ話をしておくなど、納得のいく財産分けができる工夫を意識させるとよいでしょうね。

も、タイミングをみて相談してみたいと思います。先生、今日もありがとうございました！